



Wirtshausmusikanten beim Hirzinger am Ostersonntag

Beitrag

In einer neuen Ausgabe der “Wirtshausmusikanten beim Hirzinger” am kommenden Ostersonntag, 9. April 2023, 20.15 Uhr präsentieren Moderatorin Traudi Siferlinger und Moderator Markus Tremmel hochkarätige Gruppen und führen mit Charme und Witz durch die Sendung.

Die Altneihäuser Feierwehrkapell'n aus Windischeschenbach in der Oberpfalz ist spätestens seit ihren zwerchfellerschütternden Auftritten bei der fränkischen Fastnacht in Veitshöchheim kein Geheimtipp mehr. Auch bei den Wirtshausmusikanten begeistert die musikalische Löschmannschaft um Kommandant Norbert Neugirg mit vollem Klang und scharfzüngigen Texten.

Eine Musi, bei der sprichwörtlich die Post abgeht, ist die Postwirtmusi. Die sieben Musizierenden kommen aus den unterschiedlichsten Orten von Oberbayern bis Wien. Wie aus einem Guss ist ihr Klang und die Begeisterung, mit der sie traditionellen sowie selbstgeschriebenen Stücken mit einer Prise “Oberkrainer-Sound” die musikalische Würze geben.

Mit einer enormen musikalischen Stilvielfalt punktet die Gruppe Saitentanz: Vom aufgepeppten Volksmusikschmankerl bis zu lateinamerikanischen Rhythmen reicht das Repertoire dieses eigenwillig kreativen Ensembles, das vor allem die Lust am Experimentieren und der unverkrampfte Umgang mit musikalischen Konventionen auszeichnet.

Die sechs Burschen von der Duanix Danzlmusi sind laut Eigenbeschreibung “eine sexy bajuwarische Urgewalt”, die mit schnörkellosem Schmiss durchs Wirtshaus fegt. Ihre eigenwillige Musik-Melange begeistert das Publikum weit über die bayerischen Grenzen hinaus.

Seit gut fünf Jahren bieten die Dudlmädl mit frech interpretierten traditionellen Liedern und neu getexteten Couplets zu aktuellen, weiblichen und regionalen Themen beste Unterhaltung. Die drei Sängerinnen um Ingrid Harrer aus Möckenlohe bei Ingolstadt werden von Patrick Spreng auf der Steirischen Harmonika begleitet.

Einen viel bejubelten Gastauftritt hat der Gebirgstrachten-Erhaltungsverein Prien mit vier jungen Dirndl'n und Buam, unter ihnen der chinesischstämmige Jan Liu, der gerade zum siebten Mal Sieger

beim Priener Vereinspreisplatteln geworden ist.

Auch dieses Mal hat der Stammtisch um den Mundartexperten Gerald Huber und den Gstanzlsänger Hubert Mittermaier alias Erdäpfekraut fulminante weibliche Unterstützung in Form der Kabarettistin und Moderatorin Constanze Lindner bekommen.

Weitere Informationen unter: www.br.de/wirtshausmusikanten.

Text und Bildmaterial: Bayerischer Rundfunk



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayerischer Rundfunk
2. Söllhuben
3. Wirtshausmusikanten